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Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit 1&1 Mail 

gesendet. Am 14.10.19, 15:36, Axel Pascheberg <axel-p@online.de> schrieb: 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Hans Georg, 

hiermit stellt die FWO / SPD Fraktion den Antrag für die Installation einer 

Photovoltaiganlage. Die Verwaltung möge eine Kostenrechnung für die oben genannte 

Anlage erstellen und Fördermittel 

bei der Aktivregion Rendsburg beantragen. 

Zur Vorgeschichte: 

Am 27.08.19 fand eine Begehung des Freibades in Osterrönfeld durch Mitglieder der 

Gemeindevertretung statt. 

Anwesend war auch Herr Neumann, zuständig für die Aktivregion Rendsburg. Es wurde über 

die Installation eine Photovoltaiganlage gesprochen, um Stromkosten 

zu sparen und evtl. überschüssigen Strom an den Netzbetreiber zu verkaufen. 

Dieses Vorhaben wäre laut Aussage von Herrn Neumann durch die Aktivregion Rendsburg 

förderungswürdig. 

Mit freundlichen Grüßen 

Axel Pascheberg 
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